

Intensa jornada ayer en Punta Arenas

Presidente hizo importantes anuncios en aeropuerto, viviendas y Archivo Regional

● Gabriel Boric anunció el anticipo de las obras de ampliación del aeropuerto de Punta Arenas, encabezó la entrega de 120 viviendas en Monte Tarn y de terrenos para la construcción de la futura Biblioteca y Archivo Regional de Magallanes.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Una agenda marcada por importantes anuncios y avances para la región, desplegó ayer el Presidente Gabriel Boric en Punta Arenas.

Aeropuerto

A primera hora, el Presidente anunció el anticipo de las obras de ampliación del Aeropuerto Presidente Ibáñez de Punta Arenas.

El Mandatario destacó que la infraestructura será "de primer nivel y va a poner a Magallanes en la vanguardia mundial en materia de aeropuertos".

En la oportunidad, el jefe de Estado recorrió las obras en el terminal aéreo junto a la ministra de Obras Públicas, Jessica López; el gobernador

de la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, Jorge Flies; y el delegado presidencial regional, José Ruiz.

"El Aeropuerto Presidente Ibáñez, de aquí al 2030 va a triplicar su superficie actual con cinco puentes de embarque, un nuevo terminal de carga, más estacionamientos, mejores rutas de acceso y una inversión de alrededor de US \$150 millones", sostuvo el Mandatario.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, afirmó que "de aquí a cinco años este va a ser el aeropuerto que, dada las condiciones climáticas, va a sostener el mejor sistema de operaciones de aeropuertos de Chile".

Además de los beneficios económicos y de inversión que traerá el mejoramiento del principal aeropuerto de la región, el Presidente Gabriel Boric también desta-



Las obras del aeropuerto permitirán una millonaria inversión en Punta Arenas.

có otras ventajas que tendrá éste y otros proyectos en la zona. "Hay muchas ganas de visitar Magallanes. Estamos empezando a recuperar las visitas prepandemia y lo que se viene para nuestra región es tremendamente estimulante, tanto en materia de industria, como lo hemos conversado antes, energías renovables no convencionales, el hidrógeno verde en particular, pero también en materia de turismo".

Vivienda

Más tarde, encabezó la entrega del conjunto habitacional Vista Monte Tarn en la comuna de Punta Arenas.

Esta entrega de viviendas se marca en el Plan de Emergencia Habitacional que lleva adelante el Ministerio

de Vivienda y Urbanismo (Minvu) a nivel nacional y que, en el caso de la Región de Magallanes, ya alcanza 89,7% de la meta regional, con 1.760 viviendas terminadas y 2.512 viviendas en ejecución en las comunas de Punta Arenas, Puerto Natales, Torres del Paine y Cabo de Hornos.

El Presidente de la República destacó que "cuando llegamos al Gobierno teníamos un déficit del orden de las 550 mil viviendas. Y nos pusimos una meta ambiciosa, pero realista, que era construir durante nuestro periodo de Gobierno 260 mil viviendas (...) pese a algunos pronósticos de algunos que parecieran querer que no se cumplan las metas, vamos a cumplir con las 260 mil viviendas. Y



Las familias recibieron agradecidas las llaves de sus nuevas viviendas.

ahí quiero hacer un reconocimiento a toda la gente que trabaja en el Minvu y, en particular, a la distancia, al ministro Carlos Montes que ha hecho una tremenda pega para poder sacar este proyecto adelante".

“Resignificar este espacio (Archivo y Biblioteca Regional) en el corazón de la ciudad, tiene un sentimiento muy profundo”.

Gabriel Boric, Presidente de la República.

Archivo regional

Finalmente, el Presidente encabezó la entrega de terrenos para la construcción de Biblioteca y Archivo Regional de Magallanes. "Resignificar este espacio en el corazón de la ciudad tiene un sentido muy profundo", sostuvo el Mandatario sobre el proyecto que se levantará en la ex Penitenciaría Local de Punta Arenas.

150 millones

de dólares representa la inversión que se realizará en la ampliación del aeropuerto de Punta Arenas, el cual triplicará su capacidad de carga de aquí a 2030.



Con la Biblioteca y Archivo, Magallanes rescatará una parte importante de su patrimonio.